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此花区は2025年（令和7年）4月1日に100歳を迎えます。
みゃくみゃく（脈 ・々ミャクミャク）と続いてきた、続いて行く、このはなのお話。

みゃくみゃくと！
年年

～此花区制100周年～

　中島区長が掲げる「新旧融合」「官民共創」をどういう風に実現させるか…。区役所にさまざまな世代の方
に集まっていただき、座談会を開催！ これからのこのはなについて、熱く語り合いました。

　このはなと言えばUSJ ！ 私はUSJがある此花区大好きです。あと、商店街がた
くさんあるので、商店街ごとに何かテーマを決めて、盛り立てていくとかができれ
ば、もっと楽しいまちになると思います。

　区民ではない私からみても、此花区は面白いまちだと思います。USJがある、
舞洲など自然がある、グラウンドがある。そして今年は大阪・関西万博もある。
これら既存のものをブラッシュアップするだけで、もっと面白くなるのでは？ 
ハートの熱い区民が集まれば、きっと良いものができますよ。

此花区はどんなまちだと思いますか？
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新旧融合・官民共創で


